

Bentuk Penghormatan Terakhir Kepada Prajurit Kepala Staf Kodim Jayapura Pimpin Upacara Pemakaman Militer

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 11, 2024 - 05:56



Sentani - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., memimpin upacara pemakaman militer (Alm) Serda Hefner Ehaa anggota Kodim 1701/Jayapura karena sakit, di TPU Kampung Ayapo, Distrik Sentani Timur, Kabupaten Jayapura, Selasa (10/12/2024).

Turut hadir diantaranya Pasi Pers Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Basir Ando, Danton 3 Kipan A Yonif 751/VJS Letda inf Syaidina Ali, Persit KCK Cab. XVI Kodim 1701/ Jayapura, tokoh adat dan tokoh masyarakat.

Pemakaman militer merupakan hak dan penghormatan terakhir diperuntukkan bagi setiap prajurit TNI yang meninggal dunia, sebagai bentuk penghargaan dari Negara atas jasa serta darma bakti kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam amanatnya, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., menyampaikan dengan kepergian Almarhum, TNI telah kehilangan putra terbaik bangsa yang selalu memegang teguh prinsip-prinsip perjuangan serta setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang telah bekerja keras dalam mengemban setiap tugas negara yang menjadi tanggung jawabnya.

"Atas nama Negara, Tentara Nasional Indonesia dan seluruh yang ditinggalkan kami menyampaikan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada almarhum," ucapnya.

Bagi keluarga yang ditinggal, Kepala Staf Kodim Jayapura menyampaikan agar dapat menerima musibah ini dengan penuh keikhlasan dan selalu memanjatkan do'a dengan tulus dan ikhlas, sehingga Almarhum tenang di alam kuburnya.

"Semua ini sudah kehendak Tuhan Yang Maha Esa, kita sebagai manusia wajib menerima dengan penuh keikhlasan. Maka dari itu marilah kita semua senantiasa mendo'akan semoga arwah Almarhum diterima di sisinya dan diampuni segala kesalahannya," imbuhnya.

Sementara itu, Ibu Wilhelmina Regina Lefteuw istri (Alm) Serda Hefner Ehaa menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dandim 1701/Jayapura beserta jajaran yang telah membantu prosesi pemakaman secara militer berjalan dengan baik dan lancar.

"Kami ucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Kodim 1701/Jayapura, serta warga masyarakat yang sudah membantu, sehingga pelaksanaan prosesi pemakaman hari ini dapat berjalan dengan aman dan lancar" tutupnya.
(Redaksi Papua).